



## 令和5年度卒業証書・修了証書授与式

春の花々が爛漫と咲き誇る中挙行了した、一年間の最大の節目である卒業式・修了式は、本年度も参加者みんなの心に残る素晴らしい式典になりました。

卒業式では、10名の卒業生一人一人が主役となり、晴れやかで清々しい姿勢がとても立派でした。また、1年生から5年生までの在校生の修了式も、一人一人が一年間の成長を感じさせる素晴らしい態度でした。卒業生と在校生が、一つ一つの思い出をみんなで考えた言葉に乗せて織り成す“呼びかけ”や歌も、それぞれの思いの込められた心温まる出来映えでした。

4月10日から始まる新しい学校生活でも、日々少しずつの努力の積み重ねを大切に、人としての更なる成長を目指していきましょう！



## 十川小の『合言葉』そして、『時間を守る』…十川っ子の強味です！

十川小の『合言葉』は3つ。『元気に挨拶』『友達と協力』『誰かの役に立つ』。今年も多くの方から「学校まで遠かったけど、来て良かったと思いました。」等『挨拶の質の良さ』を褒めて頂きました。また、学校外の方から学ぶ際の「相手の目を見て真剣に聞く態度」、何かしている人を『手助けしようとする心構え』、学校内外で「時計を見て行動」することが身に付いてきたことも素晴らしい成長です。

どんな時代でも、人としての強味になるものです。ぜひ春休み中も続けましょう！

## 保護者の皆様のご協力ありがとうございました！

新型コロナウイルス感染症が感染症法上5類感染症に変更した5月以降、水泳や陸上の記録会や音楽祭、運動会や収穫祭等の行事を可能な範囲でコロナ禍前に戻そうと試みた一年間でした。各行事は、保護者の皆様や学校関係者の思いや考えが多様な中で（折り合える）と思う範囲での実施となり、行事の規模や内容について本意ではない場合もあったと思います。そのような時でも、保護者の皆様には協力的かつ柔軟にご理解、ご対応頂きまして誠に有難うございました。

また、例年通り「参観日・運動会・音楽発表会」等の学校行事や「空ビン・アルミ缶回収」等PTA活動へのご参加等、多くの皆様の積極的なご協力を頂きまして本当に有難うございました。来年度もどうぞ宜しくお願い致します。

## 転任・退職のご挨拶です…

先日新聞紙上にも掲載されていたとおり、令和6年4月1日付高知県公立学校教職員の人事異動の発表がありました。この異動により下記の本校教職員が転任あるいは退職することとなりました。以下、転任あるいは退職される教職員からのメッセージです。

一人一人の勤務年数は異なりますが、保護者・地域の皆様方のご理解と温かいご支援をいただき、充実した学校教育活動に取り組むことができました。ありがとうございました。

私達一人一人は、子ども達の健やかな成長・生来有している良さや可能性の伸長を目指して、日々全力で職務に取り組んできました。しかしながら、皆様方から寄せられる期待に十分に答えられなかった面も多々あったように思います。本校を去るにあたりまして、心残りもありますが、私達は転任後あるいは退職後の新たな環境の中で、十川小学校そして十川地域の皆様から学ばせていただいたたくさんの方の事を活かしながら、更なる精進に努める所存です。どうか、今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

なお、本来ならば皆様方一人一人に直接お会いして御礼を申すべきところではございますが、転任・退職に係る所用により書面でのご挨拶となりますことをお許しください。

結びになりますが、子ども達、保護者、地域の皆様方の今後のご多幸と更なるご活躍を祈念いたしまして、転任・退職の挨拶とさせていただきます。本当にお世話になりました。重ねて御礼を申し上げます。ありがとうございました。

- ☆ 教諭 福井 和久 【退職】
- ☆ 校長 徳弘 茂生 【黒潮町立南郷小学校へ】
- ☆ 芝杏樹先生は、1年間の任期が3月末で終了します。  
R6年度の赴任地は、現時点では未定です。



## 4月から5月の連休までの主な行事

4月10日(水) 始業式、入学式

★給食はありません。12時頃下校。

15日(月) 家庭訪問(～17日(水)) [午後]

15日(月) 小野・久保川・井崎・広瀬

16日(火) 十川・川口

17日(水) 今成・鍋谷・戸川・古城・地吉

18日(木) 全国学力・学習状況調査[6年]

19日(金) 交通安全教室[全学年]

24日(水) 町学校教育関係説明会 (※全教職員参加)

★給食を食べて、13時30分頃下校。

27日(土) 参観日、PTA総会・学級懇談[午後]

★日程の詳細は、後日お知らせします。

☆代休は、5月2日(木)。

5月 1日(水) 春の遠足

